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O Vereador Marcelo Schroer, do MDB, saudou a todos e disse querer falar sobre o 
projeto de número sete, “Nota Fiscal dá Prêmios”, um projeto elogiável que já vem de 
anos, porém precisa fazer uma observação quanto aos valores. Explicou que o mesmo 
valor de dezenove mil e oitocentos foi distribuído no ano passado. Falou que gostaria 
de entender porque o Executivo não aumenta o valor para os munícipes, pois o valor 
dos impostos foi aumentado em quase onze porcento, questionando se os munícipes 
não merecem receber esse aumento de volta com o percentual a mais neste projeto 
de premiação. Acredita que isso não valoriza o nosso munícipe, além de também não 
valorizar o comércio local, pois poderiam sim dar um pouco mais de premiação. 
Ressaltou que assim como foi feito esse aumento dos impostos, a arrecadação vai 
subir, sendo que não vê o porquê de não poder distribuir um pouquinho mais também. 
Disse voltar a dizer que, o que não é crítica, mas uma sugestão, acha que precisam 
pensar num todo, assim como falou da outra vez, pois no talão nota dez os 
agricultores também não receberam reajuste conforme foi feito o reajuste de horas 
máquinas e impostos. Afirmou não achar justo e gostaria que o Executivo realmente 
pensasse um pouco em ajudar mais o munícipe nesta hora, sendo que o valor não é 
tão alto assim para fazer esta alteração. 


